



# 学校だより

四日市市立小山田小学校

令和6年11月 5日号

11月に入り、令和6年もあと2か月となりました。少しずつ秋らしく感じる日が増えてきています。11・12月も行事が目白押しです。自分の力を十分に発揮するためには、体力・気力が大切です。食事・睡眠をしっかりと取り、元気に学校生活を送ってほしいと思います。保護者の皆様にも、引き続きお子様の健康管理のご協力よろしくお願ひします。

## ☆運動会

10月26日(土)の運動会では、来賓・保護者・地域の方々の温かいまなざしと声援に見守られ、子ども達は「自分のなりたい姿」を目指して、様々な競技・演技に頑張っ取り組み、すばらしい運動会となりました。この運動会でやり遂げたことを、自分の自信として、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。

運動会に向けて、準備・環境整備などPTA本部・体育厚生部、地域ボランティアの方々にご協力いただきありがとうございました。



# おやまだしょうさくひんてん ☆小山田小作品展

図工室にて、子どもたちが図工科で学習した作品を展示しました。子どもたちが心を込めて夢や思いを形にした作品、とても素敵でした。小山田地区文化祭でも公開され、たくさんの保護者・地域の方々にもご参観いただきました。ありがとうございました。



## ☆eネット出前講座（4年）・いじめ防止啓発授業（5年）

学校では、外部の様々な機関と連携して、学校教育活動を進めています。10月31日（木）には4年生で、四日市市青少年育成室の山崎先生にご来校いただき、ネットモラルについての学習「eネット出前講座」が行われました。普段からSNSに触れている子ども達が多いですが、便利な一方、人を傷つけたり、犯罪に巻き込まれたりすることがあるということを学ぶことができました。ご家庭でも、SNSの適切な使い方について、話題にさせていただきますようお願いいたします。

また、11月1日（金）は5年生で、スタンドバイ株式会社の山口先生にご来校いただき、いじめ防止啓発授業をしていただきました。「いじめ」を他人事とせず、「自分事」ととらえ、いじめをなくすために自分にできることを考え、行動にしていってほしいです。

